



service bulletin

Education,
science and
culture division

Vol. 5, No. 2

BOOK PUBLISHING IN CANADA, 1974

This bulletin is the third in a continuing series presenting summary data from the annual survey of book publishing in Canada conducted by the Education, Science and Culture Division. The survey was conducted using a mailout procedure with data being collected on two questionnaires. The first questionnaire, the focus of this bulletin, dealt with Canadian publishers; the other requested information on titles published or reprinted in 1974. An analysis of the results of these two questionnaires for 1972 and 1973 appeared in previous Service Bulletins (Catalogue 81-001, Vol. 4, No. 3 and No. 5).

The 1974 population was composed of 592 publishers. However, although they returned the questionnaires, some publishers did not answer all the questions. Consequently, a different number of publishers were taken into account in each table.

The answers of 236 publishers, those whose sales figures and the number of titles published or reprinted were collected for the three years surveyed, 1972, 1973 and 1974, were compiled separately in Tables 6-9 so as to present an analysis of trends in the book publishing industry.

A comprehensive analysis, utilising the data for 1972, 1973 and 1974, will be made available in a forthcoming publication.

Definitions

Publisher — For survey purposes, a Canadian publisher was defined as any organization located in Canada or any private citizen residing in Canada who published or reprinted at least one book. The survey excluded book distributors, agencies, wholesalers, and retailers if they had not published an original manuscript or reprinted at least one book. Exclusive agents of foreign and Canadian publishers were also excluded if they did not engage in any co-publishing or original publishing activity.

Book — For the purpose of this survey, a book was defined as a non-periodical printed publication, bound or unbound, of at least 49 pages, without the cover, bearing a Canadian imprint. Examples of publications excluded from the survey are publications of a transitory nature (e.g., timetables), newspapers, magazines, publications issued for trade purposes and any books published by governments (all levels).

March - 1976 - Mars
4-2209-503

bulletin de service

Division
de l'éducation,
des sciences et
de la cultureINTRODUCTIONÉDITION DU LIVRE AU CANADA, 1974

Voici le troisième d'une série de bulletins qui contiennent les données sommaires de l'enquête annuelle sur l'édition du livre au Canada menée par la Division de l'éducation, des sciences et de la culture. Ces données ont été recueillies à l'aide de deux questionnaires qui ont été envoyés par la poste aux enquêtés. Le premier, dont le contenu fait l'objet du présent bulletin, portait sur les éditeurs; l'autre demandait des renseignements sur les titres édités ou réimprimés en 1974. Une analyse relative à chacun de ces deux questionnaires pour 1972 et 1973 a déjà paru dans les Bulletins de service (n° 81-001 au catalogue, vol. 4, n° 3 et n° 5).

La population pour 1974 comprenait 592 éditeurs. Cependant, un certain nombre d'éditeurs, bien qu'ayant retourné leur questionnaire, n'ont pas répondu à toutes les questions. Les statistiques contenues dans chaque tableau ont donc été calculées à partir des données d'un nombre variant de maisons d'édition.

Les réponses de 236 éditeurs, plus précisément ceux dont le chiffre de vente ainsi que le nombre de titres édités ou réimprimés ont été recueillis lors des trois années enquêtées, soit 1972, 1973 et 1974, ont été isolées afin de présenter, aux tableaux 6-9, une analyse "directionnelle" de l'industrie de l'édition du livre.

Une analyse beaucoup plus détaillée, utilisant les données de 1972, 1973 et 1974, paraîtra dans une publication subséquente.

Définitions

Éditeur — Aux fins de l'enquête, on entend par éditeur canadien tout organisme établi au Canada ou tout particulier résidant au Canada qui a édité ou réimprimé au moins un livre. Sont exclus: les distributeurs de livres, les agences, les grossistes et les détaillants à moins qu'ils n'aient édité une œuvre originale ou, réimprimé au moins un livre. L'enquête exclut également les agences ayant l'exclusivité de distribution pour des éditeurs canadiens ou étrangers, à moins que ces agences ne s'occupent de co-édition ou d'édition d'œuvres originales.

Livre — On entend par livre, dans le cadre de cette étude, toute publication imprimée à parution non périodique, reliée ou non, comprenant au moins 49 pages, outre la couverture, et portant le nom imprimé d'une firme canadienne. Sont exclus, par exemple, les publications transitaires (par ex., les horaires), les journaux, magazines, prospectus ou catalogues commerciaux, et toutes les publications des administrations publiques de tous les niveaux.

Financial control — An individual, a group of individuals or a company was said to control another company if the former had real or potential power to determine policy regarding the operation and financing of the company, in which it held common shares. The country of financial control refers to the location of financial control. Thus, if a Canadian firm was financially controlled by a non-Canadian-owned firm, the publisher would appear under the country in which the non-Canadian firm was located.

Fiscal year — The survey was essentially concerned with the 1974 calendar year. However, publishers whose financial year differed from the calendar year were allowed to complete the questionnaire using their fiscal year. They simply supplied information on the fiscal year ending between April 1, 1974 and March 31, 1975.

Language of publisher — The language of the publisher was defined as the language in which most of its titles were published.

Comments

Table 1 — The results presented in this table were compiled on the basis of the answers of 592 publishers. Of these, 180 reported no sales. English publishers made up 71% of the total, while French publishers represented 25% of all those surveyed. In addition, the results show that 90% of English firms were Canadian owned; the figures in the case of French firms was 97%.

There were 64 publishers that had sales over \$600,000, 50 English and 14 French accounting for 81% and 11% of the total sales respectively. Moreover, 60% of these English firms and 14% of these French firms were foreign owned.

Table 2 — This table reflects the answers of 412 publishers. The 10% of publishers that were foreign owned accounted for 57% of the total sales. English publishers reported 86% of the total sales, while French publishers reported 13% of the total sales.

Sales of books published or reprinted by the firm itself represented 60% of the total sales reported by these publishers. In 1974, export sales yielded \$22,103,145, 98% of which belonged to the English publishers.

Table 3 — The Canadian sales figures of 385 publishers were used in preparing this table. Publishers whose revenue was over \$1,000,000 (13% of the total number of publishers) obtained 88% of the revenue from book sales in Canada.

English publishers made 99% of the sales to libraries, 93% of the sales to post-secondary institutions, 87% of the sales to other institutions, 90% of the sales to wholesalers, 72% of the sales to retailers and 90% of the other sales in Canada.

However, it should be noted that all institutions subsidized by the Government of Quebec must buy their books through accredited book stores, thus reducing the proportion of sales directly made to institutions by publishers.

Table 4 — The answers of 364 publishers were used in compiling the total number of titles published or reprinted, and the answers of 389 publishers were used in compiling the number of titles in print.

Contrôle financier — On dit d'un particulier, d'un groupe de particuliers, ou d'une société, qu'ils contrôlent une autre société, lorsqu'ils ont le pouvoir, réel ou potentiel, de définir la politique relative à l'exploitation et au financement de la dite société, dans laquelle ils possèdent des actions ordinaires. Le pays dont la maison d'édition relève financièrement est celui où sont établis les intérêts financiers qui contrôlent la maison. Ainsi, lorsqu'une entreprise canadienne d'édition est contrôlée financièrement par une entreprise non canadienne, elle est classée comme appartenant au pays de l'entreprise étrangère.

Année financière — L'enquête portait essentiellement sur l'année civile 1974. Toutefois, les éditeurs dont l'année financière ne correspondait pas à l'année civile, pouvaient remplir le questionnaire en fonction de leur année financière. Il suffisait donc de donner les renseignements sur l'année financière se terminant entre le 1^{er} avril 1974 et le 31 mars 1975.

Langue d'édition — La langue d'édition d'une maison a été définie comme étant la langue dans laquelle elle a publié la majorité de ses ouvrages.

Commentaires

Tableau 1 — Les réponses de 592 éditeurs ont servi à compiler les résultats présentés dans ce tableau. Parmi eux, 180 éditeurs ont effectué ou déclaré aucune vente. Les maisons d'édition anglaises représentent 71 % de l'ensemble alors que les éditeurs français comptent pour 25 % du nombre total d'éditeurs recensés. De plus, les résultats indiquent que 90 % des maisons anglaises sont contrôlées financièrement au Canada; ce pourcentage s'élève à 97 % pour les éditeurs français.

En isolant le groupe ayant eu plus que \$600,000 de ventes, on retrouve 64 maisons d'édition, soit 50 anglaises et 14 françaises qui ont obtenu respectivement 81 % et 11 % des ventes totales. De plus, 60 % de ces maisons anglaises et 14 % de ces entreprises françaises ont un contrôle financier étranger.

Tableau 2 — Pour ce tableau, les données de 412 éditeurs ont été retenues. Les éditeurs dont le contrôle financier se trouve à l'extérieur, soit 10 % de l'ensemble des éditeurs, ont effectué 57 % des ventes totales. Les maisons d'édition anglaises ont déclaré 86 % des ventes totales alors que les éditeurs français ont obtenu 13 % des ventes totales.

Les ventes totales provenant de livres édités ou réimprimés par l'entreprise même représentent 60 % des ventes totales déclarées par ces éditeurs. Les ventes à l'étranger ont rapporté \$22,103,145 en 1974 dont 98 % du montant appartient aux éditeurs anglais.

Tableau 3 — Le chiffre de vente au Canada de 385 éditeurs a été utilisé pour créer ce tableau. Les éditeurs dont le revenu s'élève à plus de \$1,000,000, soit 13 % du nombre total des éditeurs, ont obtenu 88 % du revenu provenant de la vente de livres au Canada.

Les éditeurs anglais ont effectué 99 % des ventes aux bibliothèques, 93 % des ventes aux institutions postsecondaires, 87 % des ventes aux autres institutions, 90 % des ventes aux grossistes, 72 % des ventes aux détaillants et 90 % des autres ventes au Canada.

Il faut cependant se rappeler que toute institution subventionnée par le gouvernement du Québec doit acheter ses livres des librairies agréées, réduisant ainsi la proportion des ventes faites directement des éditeurs aux institutions.

Tableau 4 — Les réponses de 364 et 389 éditeurs ont servi à compiler le nombre total de titres édités ou réimprimés et le nombre de titres inscrits au catalogue respectivement.

Canadian-owned publishers, which represent 90% of the total, released 62% of the titles published, 57% of the titles reprinted and 62% of the titles in print. English publishers, which account for 71% of the total number of publishers, released 78% of the titles published, 82% of the reprints and 75% of the titles in print; on the other hand, French publishers, which represent 25% of the total number of publishers, released 21% of the titles published, 17% of the reprints and 24% of the titles in print.

Of the total number of titles published, 28% were published jointly, and 95% of these were co-published with foreign publishers. On the other hand, 94% of the titles reprinted were published by the firm alone.

Table 5 — A total of 104 publishers, 71 English, 29 French and 4 other, received financial aid from governments. English publishers received 71% of the total financial aid, while French publishers received 27% of amount awarded in grants. Twenty-three (23) publishers, whose revenue in 1974 was over \$200,000, obtained 50% of the total amount awarded in grants, 55% of federal grants, 36% of provincial grants and no municipal grants.

Tables 6-9 — The answers of 236 publishers, those whose sales figures and the number of titles published or reprinted were available for 1972, 1973 and 1974, were used to compile these tables. The tables are arranged in 4 groups of 2 tables each. The first table in each series contains data for each year, namely, 1972, 1973 and 1974. The second table shows, for the variable in question, the increase reported in 1973 over 1972, and the increase reported in 1974 over 1973.

In these tables, publishers were classified according to two criteria. The first criterion distributes data by language and country of controlling interest of the publisher, as reported in the 1974 survey; the second classifies the publishers by income group from total sales made during 1974. The 1972 and 1973 data was therefore distributed first by language and country of controlling interest as reported in 1974 and secondly by total revenue obtained in 1974.

Les maisons d'édition dont le contrôle financier est au Canada, soit 90 % de l'ensemble, ont publié 62 % des titres édités, 57 % des titres réimprimés et 62 % des titres inscrits au catalogue. D'autre part, les éditeurs anglais, qui représentent 71 % du nombre total d'éditeurs, ont publié 78 % des titres édités, 82 % des réimpressions et 75 % des titres inscrits au catalogue; par contre, les éditeurs français, qui représentent 25 % du nombre total d'éditeurs, ont publié 21 % des titres édités, 17 % des réimpressions et 24 % des titres inscrits au catalogue.

Du nombre total de titres édités, 28 % sont des titres coédités dont 95 % de ces derniers sont coédités avec des éditeurs étrangers. Par contre, 94 % des titres réimprimés sont publiés par la maison seule.

Tableau 5 — Un total de 104 maisons d'édition, soit 71 maisons anglaises, 29 françaises et 4 autres, ont reçu de l'aide financière des administrations publiques. Les éditeurs anglais ont obtenu 71 % de l'aide financière totale; d'autre part, les maisons d'édition françaises ont reçu 27 % des montants versés en subventions. Vingt-trois (23) éditeurs, dont le revenu a été supérieur à \$200,000 en 1974, ont bénéficié de 50 % des sommes versées en subventions, soit 55 % des subventions fédérales, 36 % des subventions provinciales et aucune subvention municipale.

Tableaux 6-9 — Les réponses de 236 éditeurs, plus précisément ceux dont le chiffre de vente ainsi que le nombre de titres édités ou réimprimés étaient disponibles, pour 1972, 1973 et 1974, ont servi à compiler les résultats de ces tableaux. Ces tableaux sont classifiés en 4 groupes contenant chacun 2 tableaux. Le premier tableau de chaque série contient les données de chaque année, soit 1972, 1973 et 1974; le deuxième tableau, d'un autre côté, décrit pour la variable étudiée, l'augmentation obtenue en 1973 par rapport à 1972 et l'augmentation enregistrée en 1974 par rapport à 1973.

Les éditeurs ont été classés selon deux critères. Le premier critère ventile les données des éditeurs selon la langue et le pays du contrôle financier déclarés lors de l'enquête de 1974; le deuxième répartit les données des maisons d'édition selon la tranche de revenu provenant de la vente de tous les livres effectuée en 1974. Les données de 1972 et 1973 ont donc été ventilées premièrement selon la langue et le pays de contrôle de la maison tel que déclarés en 1974 et deuxièmement selon le revenu total enregistré en 1974.

TABLE 1. Number of Publishers in 1974 by Income Group
from Total Sales and Language of Publisher

TABLEAU 1. Nombre d'éditeurs en 1974 selon la tranche de revenu
provenant des ventes totales et la langue d'édition

Income group (total sales)	Language of majority of organizations' titles in print			Total	
	Langue de la majorité des ouvrages publiés				
	English — Anglais	French — Français	Other — Autres		
\$8,000,000 and over — et plus	4	—	—	4	
6,000,000-\$7,999,999	4	—	—	4	
2,000,000- 5,999,999	19	5	—	24	
1,000,000- 1,999,999	14	5	—	19	
600,000- 999,999	9	4	—	13	
200,000- 599,999	15	13	1	29	
60,000- 199,999	33	11	—	44	
20,000- 59,999	38	14	3	55	
19,000 or less — ou moins	155	52	13	220	
No sale — Aucune vente	18	7	3	28	
Not reported — Non déclaré	113	38	1	152	
Total	422	149	21	592	

TABLE 2. Sales of All Books in 1974 by Country of Controlling Interest and Language of Publisher

TABLEAU 2. Ventes de tous les livres en 1974 selon le pays du contrôle financier et la langue d'édition

Language and country of controlling interest Langue et pays du contrôle financier	Sales of own books Ventes de leurs propres livres	Sales from imports and books published or reprinted by other Canadian publishers	Total sales Ventes totales
		Importations et livres édités ou réimprimés par d'autres éditeurs canadiens	
dollars			
English - Anglais:			
Canada	53,420,842	23,161,889	76,582,731
United States - États-Unis	59,794,189	52,139,379	111,933,568
United Kingdom - Royaume-Uni	10,299,199	9,511,466	19,810,665
Other countries - Autres pays	-	-	-
Total	123,514,230	84,812,734	208,326,964
French - Français:			
Canada	16,729,811	10,061,862	26,791,673
Other countries - Autres pays	3,846,324	2,068,530	5,914,854
Total	20,576,135	12,130,392	32,706,527
Other - Autres:			
Canada	442,378	22,954	465,332
Other countries - Autres pays	-	-	-
Total	442,378	22,954	465,332
Total sales - Ventes totales	144,532,743	96,966,080	\$241,498,823

TABLE 3. Total Canadian Sales in 1974 by Language and Type of Customer

TABLEAU 3. Ventes totales au Canada en 1974 selon la langue de l'entreprise et le genre de client

Type of customer Genre de client	Language of publisher Langue de l'entreprise			Total
	English Anglais	French Français	Other Autres	
			dollars	
Libraries - Bibliothèques	7,916,033	958,642	27,225	8,901,900
Post-secondary institutions - Institutions postsecondaires	23,117,800	1,845,344	4,565	24,967,709
Other schools - Autres institutions d'enseignement	50,314,634	7,571,413	6,732	57,892,779
Wholesalers - Messageries et grossistes	19,310,074	2,038,998	1,035	21,350,107
Retailers - Magasins de détail	33,744,773	13,222,971	106,445	47,074,189
Other customers - Autres clients	47,061,691	5,180,187	198,624	52,440,502
Total Canadian sales - Ventes totales au Canada	181,465,005	30,817,555	344,626	212,627,186

TABLE 4. Distribution of Titles Published, Reprinted and in Print in 1974 by Language and Country of Controlling Interest of the Firm

TABLEAU 4. Répartition des titres édités, réimprimés et inscrits au catalogue en 1974 selon la langue et le pays du contrôle financier de l'entreprise

Country of controlling interest Pays du contrôle financier	Language of the firm Langue de l'entreprise					
	English - Anglais			French - Français		
	Titles published - Titres édités	Titles reprinted - Titres ré-imprimés	Titles in print - Titres inscrits au catalogue	Titles published - Titres édités	Titles reprinted - Titres ré-imprimés	Titles in print - Titres inscrits au catalogue
Canada	1,492	1,255	9,777	724	540	5,918
United States - États-Unis	1,260	1,147	8,749	21	12	199
United Kingdom - Royaume-Uni	113	219	844	-	-	-
Other - Autres	-	-	-	5	-	2
Total	2,865	2,621	19,370	750	552	6,119
Language of the firm Langue de l'entreprise						Total
Other - Autres						
Source	Titles published - Titres édités	Titles reprinted - Titres ré-imprimés	Titles in print - Titres inscrits au catalogue	Titles published - Titres édités	Titles reprinted - Titres ré-imprimés	Titles in print - Titres inscrits au catalogue
	42	5	249	2,258	1,800	15,944
Canada	-	-	-	1,281	1,159	8,948
United States - États-Unis	-	-	-	113	219	844
United Kingdom - Royaume-Unis	-	-	-	5	-	2
Total	42	5	249	3,657	3,178	25,738

TABLE 5. Financial Aid for 1974 by Source and Language of Publisher

TABLEAU 5. Aide financière reçue en 1974 selon la source et la langue de l'entreprise

Source	Language of publisher Langue de l'entreprise			Total
	English - Anglais	French - Français	Other - Autres	
	dollars			
Federal - Fédérale	914,165	453,826	27,747	1,395,738
Provincial - Provinciale	392,837	38,950	12,000	443,787
Municipal - Municipale	16,179	500	-	16,679
Total	1,323,181	493,276	39,747	1,856,204

TABLE 6A. Sales of All Books by Country of Controlling Interest and Language of Publisher,
1972, 1973 and 1974

TABLEAU 6A. Ventes de tous les livres selon la langue et le pays du contrôle financier de l'entreprise,
1972, 1973 et 1974

Language and country of controlling interest — Langue et pays du contrôle financier	Number of publishers — Nombre d'éditeurs	Sales of own books — Ventes de leurs propres livres			Sales from imports and books published or reprinted by other Canadian publishers — Importations et livres édités ou réimprimés par d'autres éditeurs Canadiens			Total sales — Ventes totales			
		1972	1973	1974	1972	1973	1974	1972	1973	1974	
<u>1974</u> millions of dollars — millions de dollars											
English — Anglais:											
Canada	138	29.52	38.10	50.36	16.58	17.82	21.11	46.10	55.92	71.46	
United States — États-Unis ...	25	39.82	44.25	51.81	41.91	44.30	52.14	81.72	88.55	103.95	
United Kingdom — Royaume-Uni	8	6.66	6.61	8.45	5.76	6.55	6.38	12.43	13.16	14.84	
Total	171	76.00	88.96	110.62	64.25	68.67	79.63	140.25	157.63	190.25	
French — Français:											
Canada	55	11.20	12.77	13.68	5.60	6.30	5.31	16.80	19.07	18.99	
United States — États-Unis ...	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	
United Kingdom — Royaume-Uni	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	
Total	x	x	x	x	x	x	x	x	x	x	
Other — Autres:											
Canada	10	.12	.16	.37	0	0	0	.12	.16	.37	
United States — États-Unis ...	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	
United Kingdom — Royaume-Uni	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	
Total	10	.12	.16	.37	0	0	0	.12	.16	.37	

TABLE 6B. Per Cent Increase of Sales by Language and Country of Controlling Interest of the Publisher,
1973/1972 and 1974/1973

TABLEAU 6B. Pourcentage d'augmentation des ventes selon la langue et le pays du contrôle financier de l'entreprise
1973/1972 et 1974/1973

Language and country of controlling interest — Langue et pays du contrôle financier	Sales of own books — Ventes de leurs propres livres			Sales from imports and books published or reprinted by other Canadian publishers — Importations et livres édités ou réimprimés par d'autres éditeurs Canadiens			Total sales — Ventes totales		
	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	
<u>1974</u> per cent — pourcentage									
English — Anglais:									
Canada	29	32	7	18	21	28			
United States — États-Unis ...	11	17	6	13	8	17			
United Kingdom — Royaume-Uni	- 1	28	14	- 3	6	13			
Total	17	24	7	16	12	21			
French — Français:									
Canada	14	7	13	- 16	14	0			
United States — États-Unis ...	x	x	x	x	x	x			
United Kingdom — Royaume-Uni	-	-	-	-	-	-			
Total	x	x	x	x	x	x			
Other — Autres:									
Canada	33	131	0	0	33	131			
United States — États-Unis ...	-	-	-	-	-	-			
United Kingdom — Royaume-Uni	-	-	-	-	-	-			
Total	33	131	0	0	33	131			

TABLE 7A. Distribution of Titles Published and Reprinted by Language and Country of Controlling Interest of the Publisher,
1972, 1973 and 1974

TABLEAU 7A. Répartition des titres édités et réimprimés selon la langue et le pays du contrôle financier de l'entreprise,
1972, 1973 and 1974

Language and country of controlling interest — Langue et pays du contrôle financier	Number of publishers — Nombre d'éditeurs	Titles published — Titres édités			Titles reprinted — Titres réimprimés		
		1972	1973	1974	1972	1973	1974
		<u>1974</u>					
English — Anglais:							
Canada	138	1,018	1,034	1,171	1,341	1,336	1,145
United States — États-Unis	25	726	715	1,065	1,017	1,032	1,133
United Kingdom — Royaume-Uni	8	95	71	96	230	196	215
Total	171	1,839	1,820	2,332	2,588	2,564	2,493
French — Français:							
Canada	55	582	620	552	524	541	448
United States — États-Unis	x	x	x	x	x	x	x
United Kingdom — Royaume-Uni	—	—	—	—	—	—	—
Total	x	x	x	x	x	x	x
Other — Autres:							
Canada	10	22	25	16	3	4	3
United States — États-Unis	—	—	—	—	—	—	—
United Kingdom — Royaume Uni	—	—	—	—	—	—	—
Total	10	22	25	16	3	4	3

TABLE 7B. Per Cent Increase of the Number of Titles Published or Reprinted by Language
and Country of Controlling Interest of the Publisher

TABLEAU 7B. Pourcentage d'augmentation du nombre de titres édités ou réimprimés selon la langue
et le pays du contrôle financier de l'entreprise

Language and country of controlling interest — Langue et pays du contrôle financier	Titles published — Titres édités		Titles reprinted — Titres réimprimés	
	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74
	per cent — pourcentage			
<u>1974</u>				
English — Anglais:				
Canada	2	13	0	- 14
United States — États-Unis	- 2	49	1	10
United Kingdom — Royaume-Uni	- 25	35	- 15	10
Total	- 1	28	- 1	- 3
French — Français:				
Canada — Canada	7	- 11	3	- 17
United States — États-Unis	x	x	x	x
United Kingdom — Royaume-Uni	—	—	—	—
Total	x	x	x	x
Other — Autres:				
Canada	14	- 36	33	- 25
United States — États-Unis	—	—	—	—
United Kingdom — Royaume-Uni	—	—	—	—
Total	14	- 36	33	- 25

TABLE 8A. Sales of All Books by Income Group from Total Sales, 1972, 1973 and 1974

TABLEAU 8A. Ventes de tous les livres selon la tranche de revenu provenant des ventes totales, 1972, 1973 et 1974

Income group — Tranche de revenu	Number of publishers — Nombre d'éditeurs	Sales of own books — Ventes de leurs propres livres			Sales from imports and books published or reprinted by other Canadian publishers — Importations et livres édités ou réimprimés par d'autres éditeurs Canadiens			Total sales — Ventes totales		
		1972	1973	1974	1972	1973	1974	1972	1973	1974
<u>1974</u>										
\$1,000,000 and over — et plus ..	44	76.64	89.01	108.87	64.21	68.86	79.73	140.85	157.87	188.60
600,000-\$999,999	10	3.10	3.67	5.37	3.19	3.54	2.58	6.29	7.21	7.95
200,000- 599,999	20	3.49	4.07	5.42	2.34	2.43	2.19	5.83	6.50	7.61
60,000- 199,999	33	2.50	3.04	3.44	.09	.11	.36	2.59	3.15	3.80
59,999 or less — ou moins ..	129	1.59	2.10	1.57	.02	.03	.08	1.61	2.13	1.65
Total	236	87.32	101.89	124.67	69.85	74.97	84.94	157.17	176.86	209.61

TABLE 8B. Per Cent Increase of Total Sales by Income Group

TABLEAU 8B. Pourcentage d'augmentation des ventes totales selon la tranche de revenu

Income group — Tranche de revenu	Sales of own books — Ventes de leurs propres livres			Sales from imports and books published or reprinted by other Canadian publishers — Importations et livres édités ou réimprimés par d'autres éditeurs Canadiens			Total sales — Ventes totales		
	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	Increase — Augmentation 1972-73
<u>1974</u>									
\$1,000,000 and over — et plus ..	16	22	7	16	12	19			
600,000-\$999,999	18	46	11	- 27	15	10			
200,000- 599,999	17	33	4	- 10	11	17			
60,000- 199,999	22	13	22	227	22	21			
59,999 or less — ou moins ..	32	- 25	50	167	32	- 23			
Total	17	22	7	13	13	19			

TABLE 9A. Distribution of Titles Published and Reprinted by Income Group, 1972, 1973, 1974

TABLEAU 9A. Répartition des titres édités et réimprimés selon la tranche de revenu, 1972, 1973 et 1974

Income group Tranche de revenu	Number of publishers — Nombre d'éditeurs	Titles published — Titres édités			Titles reprinted — Titres réimprimés		
		1972	1973	1974	1972	1973	1974
		<u>1974</u>					
\$1,000,000 and over — et plus	44	1,374	1,447	1,896	2,579	2,484	2,268
600,000-\$999,999	10	185	190	170	158	249	129
200,000- 599,999	20	209	225	222	92	60	133
60,000- 199,999	33	173	189	250	112	112	114
59,999 or less — ou moins	129	502	414	362	174	204	300
Total	236	2,443	2,465	2,900	3,115	3,109	2,944

TABLE 9B. Per Cent Increase of the Number of Titles Published and Reprinted by Income Group

TABLEAU 9B. Pourcentage d'augmentation du nombre de titres édités et réimprimés selon la tranche de revenu

Income group Tranche de revenu	Titles published — Titres édités		Titles reprinted — Titres réimprimés	
	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74	Increase — Augmentation 1972-73	Increase — Augmentation 1973-74
	per cent — pourcentage			
<u>1974</u>				
\$1,000,000 and over — et plus	5	79	— 4	— 6
600,000-\$999,999	3	— 11	58	— 48
200,000- 599,999	8	— 1	— 35	122
60,000- 199,999	9	32	0	2
59,999 or less — ou moins	— 18	— 13	17	47
Total	1	46	0	— 3